



水明会ホームページはこちら

新年のごあいさつ



令和四年一月一日
社会福祉法人水明会

理事長 富士原久雄



新春を迎え慎んで年頭のご挨拶を申し上げます。
旧年中は、当会の活動につきまして、多くの方々より暖かいご支援ご協力をいただきましたことを、心よりお礼申し上げます。
水明会の基本方針は「尊厳の保持」でありますが、この基本方針はご利用者だけではなく、ここに集うすべての人を対象としています。

ご家族は様々な事情と一緒に生活することが困難となる中で、大切な人を守りたいという思いで施設入所を決められています。そして、職員は、人の役に立つことにやりがいと誇りを持ち、この仕事を選び懸命に働いています。施設を取り巻く環境では、地域の方々が日常的に声をかけてくださり、地域行事にも誘ってくださるなどご理解とご協力により施設を支えてくださっています。このように、かわる変わるすべての人々が互いの立場で認め合い、尊重し合えることが、私の目指す「尊厳の保持」であります。

「この施設を選んでよかった。自分の決断は間違いではなかった。地域にこの施設があつて良かった」と誰もが思える施設を目指し、これからも取り組んでまいります。
年頭にあたり一言申し上げ新年の挨拶といたします。

謹賀新年



令和3年6月には、理事・監事の役員が選任されました。

新年あけましておめでとうございます。



水明会家族会
会長 青木功荘

令和四年の新年が明けました。新型コロナウイルスにより、生活様式が変化しはじめて二年が経過しようとしています。ウイルスの正体がかみかみせず、対応に試行錯誤し、緊急事態宣言も長い期間続きました。家族との面会も思うようにならない中、職員の皆様方には献身的な対応をして頂きました事、改めて感謝申し上げます。一刻も早いコロナ禍の収束を願っております。

さて、家族会の新役員が決まりましたので、お知らせ致します。力不足ではございますが、何卒宜しくお願いいたします。前会長の伊谷様、前会計監事の下田様には、困難な状況下での家族会運営、誠にありがとうございました。

- | | |
|------|-------------|
| 会長 | 青木功荘 (前副会長) |
| 副会長 | 福永誠之 (前幹事) |
| 副会長 | 増田幸江 (再任) |
| 幹事 | 原田安伸 (再任) |
| 幹事 | 守山さゆり (再任) |
| 幹事 | 町里 晃 (新任) |
| 会計監事 | 中間町江 (再任) |
| 会計監事 | 松本裕次 (新任) |
| 名誉会員 | 伊谷省三 |
| 名誉会員 | 下田史子 |

入居者様、家族会会員様、職員様の健康を願いつつ、さまざまな形での「つながり」を持ちながら家族会を運営する事ができればと思っています。ご支援のほど宜しくお願いいたします。
(令和四年元旦)



栄えある賞をいただきました!!

水明会を代表し理事長富士原久雄が東久邇宮文化褒賞を受賞しました。

12月7日には広島県議会議員下森宏昭様にご出席いただき、職員とともに授与式を執り行いました。当時は、三次ケーブルテレビの撮影も入り、明るいニュースとして取り上げていただきました。介護福祉の業種は無形サービスのため成果・結果が具現化されにくい性質を持ちますが、このような賞をいただき職員一同益々、精進と貢献への気持ちが高まる一日となりました。



インタビュー





水明会 令和4年度
キヤッチ
フリース
ズ

★デイサービス one for all, all for one
水明園 1人は全員のために、全員は1人のために

★特別養護老人ホームみよしの
「自分らしく」を大切に
「自分らしく」過ごせる場所 尊敬の保持

★養護老人ホーム水明園
つながる ひろがる ささえあう
【つながる】…人と人、人と社会とのつながりをつくる
【ひろがり】…多様で数多くのつながりを社会にみたく
【ささえあい】…一人ひとりが尊重し支えとなる

★医療部
介護をささえていく
ご利用者が健康で安心できるように、医療的立場から介護を支えています

★水明園居宅介護支援事業所
「自分らしく生きる」そんなあなたの明日を支えたい
住み慣れた地域でいつまでも笑顔のある暮らしができるように支援させていただきます

★特別養護老人ホーム水明園
Step by Step ~ 一歩一歩
コロナ禍で、不自由な生活を強いられている入所者様に一歩一歩元の生活に近づけるよう支援していきたいという願いです。

★厨房・栄養士部
安心・安全・おいしい食事
利用者の皆様に、毎日安心して食べて頂ける食事を提供できるよう努めます。また、季節のイベントやおやつなど、皆様に楽しんで頂けるよう取り組みます。

永年勤続表彰

20年永年勤続表彰されました3名の職員さん、今までありがとうございました。これからも、ますますご活躍される方々です。全国老人福祉施設協議会から頂いた記念品の額縁に写真を合わせました!!

特別養護老人ホーム 水明園

水明会家族会の皆様 ありがとうございます

今年度、家族会の皆様より空気清浄機2台を寄贈いただきました。入所者の皆様の健康を守る機器として大切に使用いたします。

編集後記

昨年もコロナウイルスの影響でなかなか外出などの行事ができなかったですが、各部署でいろいろな催しを考え皆様に楽しんで頂くことができました。今年こそはコロナ禍が収束して、外出等で皆様と楽しめたいと思います。その為にはお互いで協力しあって感染予防を徹底していきたいと考えています。今年も皆様も良い年になりますようお願いしております。本年もよろしくお願いいたします。(花本 佑史)

あなたと家族を護る 水明園居宅介護支援事業所
0824-62-8585

知識 経験 誠実